



10-Jun-2014

ESPACIO: 255 cm2

PORCENTAJE: 22%

PERIODICIDAD: Diario



Estudiantes en la edición de Unitour de este año. / J. M. LOSTAU

El 83% de los alumnos de bachillerato no sabe qué grado elegir

Un 45% de ellos duda entre tres carreras y el 34% tiene dos opciones

Valladolid

El 83% de los estudiantes de bachillerato vallisoletanos dudan entre varias opciones a la hora de elegir su grado universitario, según un informe de la consultora Círculo Formación. El estudio se realizó a una muestra de más de 16.400 jóvenes entre todos los que acudieron (alrededor de 28.000) a la edición española del Salón de Orientación Universitaria UNITOUR 2013-2014, celebrado entre los meses de octubre de 2013 a febrero de 2014 en 26 ciudades del país. En Valladolid la muestra es de 854 alumnos entre los que acudieron a la feria celebrada en la provincia.

Según el estudio de Círculo Formación, el 17% de los alumnos encuestados en Valladolid sabe qué carrera quiere estudiar (la media de España es un 22%). El resto duda entre varias opcio-

nes: 45% baraja tres carreras, el 34% tiene dos opciones más claras y un 4% se encuentra completamente perdido: no tiene idea sobre qué estudiar.

Como dato curioso destaca que, aunque la mayoría todavía no tiene una opción segura, sí sabe el motivo por el que va a decidirse por un grado u otro: el 50% de los vallisoletanos consultados escogerá su carrera por vocación, y un 37% se fijará antes en las salidas profesionales que le ofrece su futuro grado.

En lo que se refiere a las áreas de interés, la rama favorita de los estudiantes de Valladolid es Ciencias Sociales y Jurídicas, escogida por un 33%. La sigue Ciencias de la Salud (30%), los estudios técnicos en Ingenierías o Arquitectura (21%) y, a mayor distancia, Arte y Humanidades (15%).